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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

baccalauréat
Question écrite n° 100019

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann demande à M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et
de la recherche de lui indiquer quel a été en 1964, 1974, 1984, 1994 et 2004 le nombre total de mentions « très
bien » au baccalauréat. Le cas échéant, elle souhaiterait qu'il lui indique si l'inflation de ce nombre ne traduit pas
à une inquiétante dévalorisation du diplôme.
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